

Communiqué de presse

Le Ministère public, la Justice des Mineurs et la police neuchâteloise communiquent

Sept nouvelles interpellations liées à des escroqueries au faux policier / banquier dans le canton de Neuchâtel

Plusieurs interpellations ont eu lieu ces dernières semaines dans le canton de Neuchâtel en lien avec des escroqueries dites au faux policier-banquier. Malgré les efforts de prévention, ces arnaques se poursuivent et continuent de faire des victimes.

Depuis le début de l'année 2026, douze cas avérés d'escroqueries au faux policier-banquier ont été recensés dans le canton de Neuchâtel, pour un préjudice total estimé à environ 100'000 francs. À ces faits s'ajoute une vingtaine de tentatives signalées.

Dans ce contexte, six coursiers et coursières ont été interpellés entre le 10 et le 15 janvier 2026 dans le canton de Neuchâtel.

Parmi eux, deux coursières sont mineures : l'une est une ressortissante française domiciliée dans le canton de Neuchâtel et l'autre est une ressortissante suisse domiciliée dans le canton de Berne.

Quatre autres coursiers ont par ailleurs été interpellés : trois femmes, ressortissantes suisses âgées de 18 à 19 ans, ainsi qu'un homme, ressortissant sénégalais âgé de 18 ans. L'une des coursières est domiciliée dans le canton de Neuchâtel, tandis que les trois autres résident dans le canton de Berne.

De plus, un homme domicilié dans le canton de Berne, un ressortissant camerounais âgé de 18 ans, qui recrutait les coursiers et coursières via les réseaux sociaux, a également été appréhendé.

À l'issue des premières investigations, les personnes interpellées ont été relaxées. Elles seront dénoncées au Ministère public et à la Juge des Mineurs.

Des escrocs toujours actifs : appel à la vigilance

Malgré les nombreuses tentatives déjouées et signalées à la police, les escrocs restent actifs dans le canton de Neuchâtel et continuent de faire des victimes.

Ces arnaques reposent sur la vulnérabilité de personnes souvent isolées et âgées. Les auteurs usurpent l'identité de policiers ou de banquiers afin de gagner la confiance de leurs victimes et de les convaincre de remettre des objets de valeur, des cartes bancaires ou des codes personnels.

Conseils de prévention

La police neuchâteloise rappelle les recommandations suivantes :

- Raccrochez immédiatement en cas de doute
- Ne communiquez jamais d'informations personnelles ou bancaires par téléphone
- Ne remettez jamais de valeurs, comme de l'argent liquide ou des bijoux, ni votre carte bancaire (coupée ou non) ou votre code secret à une personne inconnue

- Signalez immédiatement toute situation suspecte à la police en composant le 117
- Ne rappelez jamais un numéro inconnu ou suspect
- Partagez ces conseils avec votre entourage : familles, amis, voisins et collègues jouent un rôle essentiel dans la prévention

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 21 janvier 2026